

31 décembre 2001 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Lettre de condoléances M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Alejandro Toledo, Président de la République du Pérou, à la suite de l'incendie survenue à Lima, Paris, le 31 décembre 2001.

Monsieur le Président,

C'est avec une très grande émotion que j'ai appris le terrible incendie qui a frappé le centre de Lima, faisant de très nombreuses victimes.

En ce moment si douloureux pour le Pérou, je tiens à vous adresser, en mon nom personnel et au nom du peuple français, mes condoléances attristées.

Je vous remercie de bien vouloir faire part aux familles des victimes, ainsi qu'aux blessés, de ma sympathie dans cette tragique épreuve.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Source <http://www.diplomatie.gouv.fr>, le 3 janvier 2002)